
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
REQUERIMENTO Nº 224/2019 

 
Requer informações acerca de 
instalação de dispositivos redutores de 
velocidade, junto ao trecho do Corredor 
Metropolitano em nosso município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que o recém inaugurado Corredor Metropolitano 

registrou em seus primeiros meses de trafego acidentes e, segundo veiculado nos 
meios de comunicação, as ocorrências se deram por falta de instalação de dispositivos 
redutores de velocidade; 

 
CONSIDERANDO que diante das ocorrências a Prefeitura Municipal 

realizou apenas serviços paliativos no local, com pintura de guia e disponibilização de 
barreira física com cones próximos a rotatória da Avenida São Paulo com a Avenida 
Tenente João Benedito Caetano, não resolvendo o problema em definitivo; 

 
CONSIDERANDO que em nota divulgada na imprensa, a Prefeitura 

declarou que o trecho que corta o nosso município receberá dispositivos redutores de 
velocidade, promovendo mais segurança ao trânsito no local, no entanto, já se 
passaram 02 meses desde a inauguração do Corredor Metropolitano, e não houve 
avanço na segurança definitiva do trafego na referida via; 

 

 

 

 



 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A Prefeitura irá instalar lombadas ou radares no trecho do Corredor 

Metropolitano em Santa Bárbara d’Oeste? 
 
2º) Qual a estimativa de custo aos Cofres Públicos para instalação 

desses redutores de velocidade? 
 
3º) Porque ainda não ocorreu a instalação desses dispositivos redutores 

de velocidade? 
 
4º) Há data prevista para que o trecho do Corredor Metropolitano em 

nosso município já esteja com os dispositivos redutores de velocidade instalados em 
definitivo, retirando os cones provisórios atualmente posicionados na faixa de rolagem 
destinada aos ônibus? 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de março de 2019. 
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JOSÉ ANTÔNIO FERREIRA 

“Dr. José” 
-Vereador- 

Santa Bárbara d’Oeste 


